桜塚小学校 学校だより

## さくらづか

第 1 号 2021. 4. 7 発行



## 1年生のみなさん 入学おめでとうございます!



桜の花びらが舞う「桜塚小学校」に、ピカピカの1年

生93名を迎えました。校門には、2年生の児童が植えてくれたチューリップが、みなさんの入学を待ってたかのようにどの花もきれいに咲き誇っています。まるで、1年生のみなさんのようです。チューリップの歌の「~どの花みても きれいだな~」という歌詞には、「だれにでもいいところはたくさんあるよ!」と言う想いが込められているそうですが、世界でたった一人しかいない93人のみなさんと出会えることを、桜塚小学校全員でとても楽しみに待っていました。

さて、今日からみなさんは桜塚小学校の仲間入りです。入学式では、桜塚小で過ご す毎日が、素敵な日々になるよう1年生の教科書に出てくる「スイミー」の物語を使 って話をしました。



たくさんのきょうだいたちと楽しく暮らしていたスイミーですが、ある日突然まぐろにおそわれて、一人ぼっちになりました。 きっと、これから始まる学校生活は楽しいことばかりではありません。時には、友だちとけんかをしたり、いやなことを言われて

つらくなったり、とてもこまったことがあったり、勉強がわからなくて心ぼそくなったりすることがあるかもしれません。スイミーも同じでした。こわくてさびしかったのです。でも、がんばって一人で広い海を泳ぎはじめました。



すると、くらげに出会います。にじ色のゼリーのようなクラ ゲ・・・きっととてもきれいだったでしょう。**水中ブルドーザー** 

**みたいないせえび・・・**大きくてちょっとこわいけど、たのもしそう。**見たこともな** 



いさかなたち、見えない糸で引っ張られている・・・きちんとやく そくをまもってなかよしだなあ・・・ドロップみたいな岩から生え ているコンプやわかめの林・・・かわいいなあ。うなぎ。顔を見る ころにはしっぽをわすれているほどながい・・・おもしろくて、ふ しぎ。風にゆれるもも色のやしの木みたいないそぎんちゃく・・・ とてもすてき、楽しそうにおどっているなあ。

スイミーはこのように色々な生き物と出会ってだんだん元 気になっていきます。みなさんも、今は小学校ってどんなとこ ろかなあなど少し不安があるかもしれません。でも、学校には お友達がたくさんいます。一人ひとり、それぞれ個性があって、



素敵だなあ、かっこいいなあ、おもしろいなあって元気をもらうことができるでしょう。心がちょっとさびしくなったら、周りを見回してみると、スイミーのようにたくさんたくさん元気をもらえると思います。

**最後に、スイミーは自分とそっくりなきょうだいに出会います。**きっと、みんなもこんなにたくさんのお友達がいるのですから、自分とよく似た考えの人や自分のことをわかってもらえたり、助けてもらえたりする友だちと出会うことができるでしょう。そして、スイミーのように出会った仲間と一緒に、自分の悩みや困ったことを解決できるようになるといいなあと思います。

学校は、スイミーの世界と同じだと思います。初めて出会う人がたくさんいます。 たとえ、最初はつながりがなくても、人との出会いによって何だが元気をもらえたり、仲良くなると一緒にいろんな活動ができたり、何かに向けてみんなでがんばったり、互いに競い合って努力したり、けんかしたり仲直りしたり・・・と。どんどん仲良くなっていくものです。

一人ひとり大切な命と個性をもった仲間ですから、みんなで協力し合えば、どんな ことでも乗り越えられると思います。

**桜塚小学校に入学した 1 年生のみなさんにとって、素晴しい 1 年になることを願っています。** 

## 

本日は、お子様のご入学おめでとうございます。就学前のお子様とは少し違う小学生になられた立派な晴れ姿に、感慨もひとしおのことと存じます。これまで、大切に育ててこられたお子さまを今日からお預かりし、一人ひとりのお子様の健全な発達を促し見守ってまいります。桜塚小学校教職員一同、責任を持って誠心誠意努力してまいります。どんなことがあっても、一人ひとりの子ども達の笑顔のために、保護者のみなさまとともに一緒に歩んでまいりたいと思っています。

また、本来なら、新2年生と新6年生の参加のもと盛大な歓迎会となる予定でした。しかし、昨年度に引き続き新型コロナウイルス感染拡大防止のために、見送らざるを得なくなり申し訳なく思っております。それでも、本日元気いっぱいの1年生を迎えることができたこと、大変うれしく思っています。

今後とも、本校の教育にご理解ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

桜塚小学校 校長 後藤るみな

教職員一同